
Il giorno 15 settembre 2008 alle ore 10:30 si e' riunito in telecoferenza sul 
canale Skype il consiglio direttivo dell'Associazione AssoTLD, sono presenti i 
consiglieri:

Cassinari
Cesaroni
Cetraro
Frezzolini
Mazzoni
Molino

All'Odg i seguenti punti:

1) aggiornamento sulla introduzione del sincrono
2) delibere nuovi soci
3) convenzioni
4) aggiornamento su dns2.assotld.it
5) delibere spese sostenute e situazione di cassa
6) restyling sito web AssoTLD
7) varie ed eventuali

La riunione inizia con l'aggiornamento sulla introduzione del sincrono per la 
registrazione dei nomi a dominio ".it".
Donato  Molino  fa  presente  che  ancora  non  c'e'  chiarezza  sulla  parte  del 
trattamento dati e che i rappresentanti del Registro Italiano sono in attesa di 
nuovi incontri con il garante per la privacy al fine di chiarire la delicata 
questione, anche sotto il profilo dell'obbligo contrattuale dei futuri registrar 
alla tenuta quinquennale dei dati anagrafici dei registranti.
L'impressione e' quella che il nuovo sistema non partira' prima di aprile/maggio 
2009.

Per quanto concerne il punto 2 vengono favorevolmente deliberate le iscrizioni 
dei soci:

1) syscon srl
2) multigenial srl

E' stata inoltre presa in esame la domanda avanzata dalla Associazione Assoclick, 
la stessa viene favorevolmente accettata a condizione di reciprocita' pertanto la
iscrizione dell'associazione assoclik si intendera' efficace nel momento in cui 
AssoTLD diverra' socio dell'associazione Assoclick.
Nella  discussione  in  merito  alla  iscrizione  della  Assoclick  i  consiglieri 
Frezzolini e Mazzoni si astengono.
A tal fine viene dato mandato al presidente di intraprendere i dovuti atti per 
promuovere l'iscrizione di AssoTLD presso Assoclick.

Per quanto concerne il punto 3, viene presa in esame la proposta di convenzione 
avanzata dalla regdom srl.
Il Consiglio Direttivo discute sulla chiarezza della proposta di convenzione 
anche alla luce delle linee guida presentate nell'ultima riunione, alla fine si 
conviene,  anche  alla  stregua  della  già  riedita  proposta  di  convenzione,  di 
lasciare ai singoli soci l'onere di verificare le effettive condizioni economiche 
per i singoli servizi proposti.
Maggiori perplessita' suscita la parte relativa al servizio di "registrazione 
marchi", in tal senso i consiglieri Cassinari, Cesaroni e Molino fanno presente 
che essendo tale attivita' regolata da specifiche disposizioni legislative che 
richiedono l'assistenza di un professionista iscritto ad albo, sarebbe il caso 
che la regdom indicasse tali riferimenti.
Il Consiglio Direttivo ritiene pertanto di approvare la Proposta di Convenzione 



nella misura in cui vengano rimossi i riferimenti al servizio di "registrazione 
marchi",  si  invita  pertanto  regdom  srl  ad  inviare  alla  presidenza  la 
"Convenzione" così approvata per la sua immediata pubblicazione.
Tale  servizio  potra'  esser  proposto  dalla  regdom  srl  con  distinta  proposta 
indicando i riferimenti richiesti dalla legge per la registrazione dei marchi.
Per quanto riguarda le convenzioni attive con AssoTLD, il CD invita i soci 
sottoscrittori,  qualora  riscontrassero  difformità  tra  le  condizioni  attese  e 
quelle effettivamente applicate, a segnalarlo prontamente a cd@assotld.it per le 
verifiche del caso.

Si passa quindi al punto successivo, Alessandro Cassinari espone la situazione su 
dns2.assotld.it che attualmente gestisce circa 1700 nomi a dominio per conto di 
una decina di soci.
Tutti i sistemi di monitoraggio per la rimozione delle zone non delegate sono 
operativi ed a regime.
Alessandro Cassinari informa inoltre il CD che sta valutando la possibilita' di 
inserire ulteriori controlli per fare un modo di non ricaricare per un periodo di
tempo da definire dopo la loro rimozione zone non delegate.
Per quanto concerne la situazione di cassa, Donato Molino informa il cd che a 
causa di malfunzionamenti dell'home banking non e' riuscito a visualizzare il 
saldo  contabile,  informa  altresi  il  cd  che  non  essendoci  state  spese  la 
situazione economica e' rimasta invariata.
L'unica spesa di circa 10 euro concerne il mantenimento del nome a dominio 
assotld e l'hosting per il sito e la ML.

Si passa al punto successivo, Donato Molino informa il CD che l'incaricato per il 
restyling del sito web dell'associazione di cui al punto 8 dell'assemblea del CD 
n. 4 del 10 dicembre 2007 non ha finora proposto nulla e che pertanto il vincolo 
con lo stesso può ritenersi senz'altro sciolto.
Il Consiglio Direttivo ritiene quindi opportuno verificare se tra i soci ci sia 
qualche volontario per il rinnovo del sito web dell'associaizone.

Per  quanto  concerne  le  varie  ed  eventuali,  Sergio  Frezzolini  interviene 
ricordando che a meta' ottobre si terra' in Milano l'edizione 2008 dello SMAU, a 
tal proposito manifesta, nella sua qualita' di organizzatore l'invito ad AssoTLD 
per una postazione.
Considerato gli impegni che l'associazione ha in quel periodo si ritiene di 
declinare l'invito.
Nella  discussione  in  merito  alla  partecipazione  allo  SMAU   i  consiglieri 
Frezzolini e Mazzoni si astengono.
Il Consiglio suggerisce comunque a Frezzolini di mandare un messaggio in lista 
soci al fine di verificare eventuali singole partecipazioni aziendali da parte di 
soci interessati.

Non  essendoci  nient'altro  da  discutere  la  riunione  viene  terminata  alle  ore 
12:00.


